
 

  

CR Réunion de travail Conseil Municipal  
 

Jeudi 10 septembre 2020 à 19 h 00 

 
 
. Commission finances : 

- Info : Etat d’avancement à fin août (fin juillet entre parenthèse) 

 Invest. Fonct. 

Dépenses 
125 566.53 € 

25% (19%) 

456 502.86 € 

45% (40%) 

Recettes 
148 669.49 € 

29% (29%) 

976 155.71 € 

95% (88%) 

 

- Info : Point sur portage EPFLI 

 

. Commission e-BOU : 

- Avis : Point avancement retour habitants / comm par mail : 

o 247 personnes touchées sur 858 

- Avis : Focus septembre : proposition de contenu validée en séance 

o Création atelier associatif : ½ page 

o Fête à la Binette : quelques photos + un petit texte ½ page 

o 10èmes rencontres « Au Bou de la danse » : photo + petit texte 

o Rappel sur panneaux Altereo 

o Agenda : 

 Maison de la distillation : 20 septembre 10H-18H (Fêtes du patrimoine) 

 Questions aux élus : samedi 26 septembre 10H salle des fêtes 

 Conseil municipal : 15 octobre 19H salle des fêtes 

o Cantine : fonctionnement deux services, avec zéro déchets alimentaires + 1 photo 

 

 

. Commission PLUG : 

- Avis : Création atelier associatif : le projet fait l’unanimité. Le scenario retenu en séance : 

o Appel à volontaires citoyens pour participer à la construction du local (sur le focus de 

septembre) 

o Délai candidature : début octobre 

o Je propose, hors session, de travailler avec Laurent sur la planification précise de ce chantier, 

sur octobre si possible 

o devis élec + devis arrivée eau à faire en parallèle : action commission travaux 

- Info : Cœur de village :  

o point sur groupes de travail fin octobre + distribution à faire ce WE 

o entrevue avec Yves Picault à planifier : action Bruno 

- Info : Projet venelle : point avancement / géomètre 

 

. Commission travaux : 

- Info : Rue du bourg : avancée des travaux d’enfouissement 



 

- Info : Réhabilitation rue : relancer le pôle Est, pas de nouvelles 

 

. Commission sécurité : 

- Info : Transport : point sur les deux arrêts de bus. Courrier vers Keolis 

- Avis : Sécurité routière : analyse des données relevées dans le cadre de cette action : nécessité d’agir 

o Plusieurs pistes de sensibilisation : via le PV conseil d’octobre, aménagements à venir 

(réunion avec Pôle Est pour identification des pistes), possibilité de contrôles, achats radars 

pédagogiques, faux semblants, rétrécissements, suppression stop ? 

o Pas de consensus sur ce sujet, à continuer de le travailler en commission sécurité avant un 

passage au vote en conseil 

- Info : Organiser réunion avec Réserve communale (devait avoir lieu le 04 avril) : définition des axes de 

travail, des actions, du mode de fonctionnement (plus d’autonomie pour la Réserve) – sera programmée 

post contraintes covid, a priori en septembre (action commission quand déconfinement complet) –  

o à programmer début octobre en fonction des contraintes sanitaires 

o OK en séance d’envoi d’un mail à tous les réservistes pour redonner le sens, joindre les 

comm de février 2020 (tous les réservistes n’étaient pas présents), les inciter à la réflexion 

sur leurs actions : action Valérie/Bruno. Inciter à une première action de porte à porte sur 

l’inscription au système d’alerte métropolitain. 

 

. Commission affaires scolaires : 

- Info :  

o Point rentrée scolaire : échanges sur classe « réservée » par la maitresse, travaux en 

conséquence 

o Point cantine :  

 deux services : gain en bruit, positif 

 des enfants qui ne mangent pas : gâteaux à la récréation, figer les horaires de 

récréation lors prochaine réunion avec équipe enseignante 

 qualité variable 

 mise en place suivi des déchets et du « 0 déchets » 

o Souci absentéisme : réorganisation à prévoir + ½ temps en plus 

- Avis : Garderie : ouverture ou non le 14 septembre : fait, envoyé aux parents ce jour 

- Panneau d’affichage de l’école : récupérer la clé 

- RAM : 4 assistantes inscrites sur Bou. Pas d’animatrice en ce moment ; on garde la convention active (on 

ne paye pas si pas d’animatrice) 

 

. Questions aux élus du 29/08/2020 : 

 

Elus présents : Guy, Bruno 

 

. Pourquoi SOS Médecins ne desservent pas BOU ? 

Réponse : nous allons nous renseigner, nous apprenons ceci. 

 

. Transport : Beaucoup de temps pour accéder au tram + vieux bus. 

Réponse : il faut lancer une réunion avec Keolis pour changer quelques horaires, si possible. 

 

. Demande de salle plus grande pour association de dessin 

Réponse : durant septembre, pas d’activité associative dans la salle des fêtes ni dans les autres salles de 

réunion. Valable pour tous. 

 

. Quelles mesures sanitaires pour la Fête à la Binette ? 

Réponse : port du masque généralisé + gel présent + mesures pour les bénévoles  

 

. Urbanisme : quel projet clos Saint Georges ? 



 

Réponse : il existe une Zone à Urbaniser effectivement et un aménagement devrait voir le jour, a priori 

8 maisons. 

 

. Sécurité routière : à quand des ralentisseurs ? 

Réponse : la commission sécurité travaille ce sujet. 

 

. Sécurité routière : à quand une piste cyclable entre Bou et Mardié ? 

Réponse : sera abordé avec Mardié, et dans le cadre du déploiement des circulations douces au niveau 

Métropole 


